

## Liebe Faustballfreunde

Nachdem wir Euch am 16. März 2020 mitteilen mussten, dass wir das 49. Faustballturnier wegen dem Corona Virus absagen mussten war die Zukunft für alle ungewiss! Wir Organisatoren haben aber noch ein Fenster offen gelassen, um das Turnier im Herbst doch noch durchführen zu können. Inzwischen kennen wir einerseits die Entwicklung der Pandemie und andererseits eine Umfrage der FAKO beider Basel bei den Vereinen die ergeben hat, dass eine Durchführung Ende August nicht auf grosses Interesse gestossen ist. Also hat die Turnierleitung heute entschieden das 49. Faustballturnier auf nächstes Jahr 2021 zu verschieben. Hier das Datum zum notieren

49. Faustballturnier 2021
Samstag, der 17. April 2021
auf den Sportanlagen Kilchbühl
in Biel-Benken.

Die Turnierleitung der Männerriege des SC Biel-Benken dankt für euer Verständnis und freut sich umso mehr Euch nächstes Jahr in alter Frische in Biel-Benken begrüssen zu dürfen. In diesem Sinne wünschen wir Euch alles Gute, hebet Sorg und blybet Gsund bis nächstes Jahr.

Sportliche Grüsse

Gerri Knecht, Turnierleiter

Gerhard Knecht, Bahnhofstrasse 80, 4125 Riehen

Tel: 061 601 93 70 / Natel: 079 548 25 54 / Mail: <a href="mailto:gerri.knecht@bluewin.ch">gerri.knecht@bluewin.ch</a>